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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

Шебекинские Школьники удостоены стипендии губернатора

новости  z

sheb-kras@yandex.ru

 2-22-73, 4-18-34

ok.ru/group/53848319590548

vk.com/redznamya31

20 октября - международный день повара z

Дорогие читатели,  продолжается подписка на газету «Красное знамя»
 на первое полугодие 2024 года

Стоимость подписки - 945 рублей 84 копейки. Для инвалидов 1 и 2 групп  -
 подписка 843 рубля 84 копейки.  Для тех, кто самостоятельно получает газету 

в редакции, подписка 390  рублей.  Подписаться можно в отделениях связи,
 у почтальонов, в редакции газеты. Также это можно сделать на сайте

 онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru/

Чемпионат 
Белгородской области 
по радиосвязи

Прошёл открытый чемпионат Бел-
городской области по радиосвязи на 
коротких волнах. В соревнованиях при-
нимали участие представители боль-
шинства областей России.  Как и ожи-
далось, чемпионом стал многократ-
ный чемпион Мира шебекинец Алек-
сандр Николаевич Гончаров.

Победитель награждён кубком, цен-
ным подарком и медалью. Призёры по-
лучили ценные подарки и медали.

Вячеслав Гладков 
призвал улучшить 
систему профориентации 
для будущих медиков

Об этом он заявил в ходе совеща-
ния с главными врачами Белго-
родской области.

Система профориентации для бу-
дущих медицинских работников долж-
на быть модернизирована. Об этом гу-
бернатор Вячеслав Гладков заявил во 
время совещания с главными врача-
ми. Такой подход, по его мнению, по-
может решить кадровый дефицит в 
сфере здравоохранения региона.

«Считаю, что нужно менять подход 
в профориентационной работе с мо-
лодёжью. Если мы говорим о студен-
тах, то они уже с первого курса долж-
ны быть отлично знакомы с будущим 
местом работы. Мы, в свою очередь, 
должны находить возможность для их 
официального трудоустройства уже с 
третьего-четвёртого курса. Школьни-
ков мы также должны активно знако-
мить с медицинской базой — с реаль-
ной работой наших оснащённых поли-
клиник и больниц», – предложил гла-
ва региона.

Сейчас в регионе не хватает 308 
врачей. По целевому обучению в ре-
гионе набрали 62 специалиста, ещё 
девять планируют трудоустраивать-
ся. Также в системе областного здра-
воохранения не достаёт 407 сотрудни-
ков медперсонала. На эти вакансии в 
этом году пришли 199 человек.

Знакомьтесь: Людмила Сергеевна 
Жихарева - повар кулинарии супер-
маркета «Айсберг», что по улице Лу-
говой в Шебекино. Она много лет от-
дала работе, суть которой заключает-
ся в простой формуле: вкусно и сыт-
но кормить людей. И у неё это пре-
красно получается. 

- Так жизнь сложилась, что я выбрала эту 
профессию, будучи уже взрослой, - расска-
зала Людмила Сергеевна.  - Сначала я за-
кончила Шебекинское профессионально-
техническое училище №13 и несколько лет 
работала лаборантом во ВНИИПАВе и да-
же не предполагала, что придётся сменить 
привычное мне дело.

Но наступили лихие девяностые. На-
учно-исследовательский институт начал 
распадаться, лаборатории закрываться. 
Вот тогда-то Жихаревой и предложили 
перейти работать на кухню, поскольку во 
ВНИИПАВе была своя столовая.

Поначалу Людмила Сергеевна сомнева-
лась: получится ли. Но заведующая столо-
вой успокоила: не переживай, дома ведь 
для семьи готовишь, и тут привыкнешь.

Шеф-поваром здесь тогда была Ольга 

Дмитриевна Мухопад, она многому научи-
ла Жихареву, за что она ей до сих пор без-
мерно благодарна. 

После того как столовая во ВНИИПАВе 
закрылась, она перешла работать в извес-
тное многим шебекинцам кафе «Богдан» 
и вместе с той же Мухопад продолжила 
постигать тонкости поварской профессии. 
Когда в городе открылся «Айсберг-Клуб», 
Валентину Сергеевну пригласили туда на 
работу, где она трудилась долгое время. 

А время, действительно как птица, ле-
тит быстро, стремительно.  Вот уже шестой 
год Жихарева работает поваром в кули-
нарии супермаркета «Айсберг», хотя уже 
и на пенсии.  

- Главное, что мне нравится моя работа, 
я очень люблю свою профессию. Мне нра-
вится, когда люди с удовольствием куша-
ют, а уходя, от всей души  благодарят, гово-
рят «спасибо», - делится Людмила Сергеев-
на. - Мы в нашей кулинарии готовим боль-
шой ассортимент блюд: салаты, горячие 
блюда, котлеты, отбивные, шаурму, рыбу. 
У нас очень разнообразное меню. Делаем 
выпечку, пиццу. Стараемся чтобы все бы-
ло вкусно и красиво.

Надо сказать, что повар Жихарева ба-

лует вкусной едой и своих домашних. Она 
улыбается: мол, у меня семейство боль-
шое, муж, два сына, невестки, четверо вну-
ков. Часто приходят в гости, собираются за 
одном столом. 

Супруг Людмилы Сергеевны Владимир 
Николаевич, с которым она познакоми-
лась ещё в училище,  работает сейчас в 
ООО «ПромДеталь», многие шебекинцы 
знают его как увлечённого музыкой чело-
века, он играет на трубе в муниципальном 
духовом оркестре. А у Жихаревой, которая 
родом из Яблочково, большая тяга к земле, 
саду и огороду. У них все своё - картошка, 
помидоры, огурцы. Часто всей семьёй ез-
дят в село,  где живёт мама Людмилы Сер-
геевны Алла Тихоновна Грицаева.

Руководство торговой сети «Айсберг» 
очень похвально отзывается о Жихаре-
вой.  Коммерческий директор фирмы Ан-
на Марковна Лифшиц посоветовала нам 
написать в газете именно о Людмиле Сер-
геевне. Её  очень ценят как добросовест-
ного работника, настоящего профессиона-
ла своего дела, посвятившего себя  всегда 
нужной и важной профессии повара. 

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора

Очень любит свою работу
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Губернатор Белгородской области Вя-
чеслав Гладков побывал в Шебекинс-
ком городском округе. Руководитель 
на месте оценил ход работ по восста-
новлению жилья в Шебекино и Новой 
Таволжанке, провёл планёрку с гла-
вами муниципалитетов и подрядчи-
ками.

Глава региона отметил, что пониже-
ние температуры воздуха, конечно, при-
бавило проблем, но строители продолжа-
ют работы – уже выполнен колоссальный  
объём. Из 164 тыс. кв. м кровли в обо-
их населённых пунктах отремонтирова-
ли более 141 тыс. кв. м. Строители также 
заменили более 23,8 тыс. кв. м оконных 
блоков из повреждённых 25,5 тыс. м.

Губернатор проверил ход работ на не-
которых объектах. Он заехал в дом № 12 
на улице Парковая в Шебекино.

«Здесь уже завершены работы по пок-
рытию кровли из профилированного 
листа, подшивке свесов, монтажу водо-
сточной системы, утеплению и стяжке 
чердачного пространства, монтажу за-
полнений проемов – пластиковых окон и 
витражей лоджий. Сейчас ведутся работы 
по герметизации межпанельных швов и 
окраске фасада, стяжке полов 4 и 5 эта-
жей, выполняются пусконаладочные ра-
боты системы отопления», - сообщил гу-
бернатор.

В доме № 3 на той же улице  Парко-
вой смонтировали внутренние и наруж-
ные стены, плиты перекрытия со 2-го по 
5-й этаж, опалубки перекрытия над пя-
тым этажом, установили межкомнатные 
перегородки во втором и третьих подъез-
дах, демонтировали внутренние и наруж-
ные стеновые панели, плиты перекрытия 
со второго по пятый этаж, залили пере-
крытие пятого этажа. Строители продол-
жают отделочные работы в квартирах.

В Новой Таволжанке губернатор ос-
мотрел объекты. Он бывал на них ранее. 

«Проблем много и главная из них свя-
зана с оперативной обстановкой. На не-
которых улицах мы всё ещё не можем 

полноценно приступить к восстанови-
тельным работам. Надеемся, что ситуа-
ция изменится в лучшую сторону и поз-
волит нагнать упущенное в объёме ра-
бот», - отметил Вячеслав Гладков.

Губернатор поблагодарил директо-
ра Петербургского тракторного завода 
Сергея Серебрякова за подаренный Ше-
бекинскому городскому округу фрон-
тальный погрузчик. Эта техника помо-

жет восстанавливать жильё и пригодит-
ся для других работ.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото: t.me/vvgladkov

Губернатор оценил ход 
восстановления жилья 

Глава администрации Шебекинского 
городского округа  Владимир Жда-
нов встретился с жильцами дома 
№13 на улице Дзержинского. Он со-
общил, что работы по восстановле-
нию ведёт организация ООО «Тран-
сЮжСтрой».

Строители уже выполнили монтаж-
ные работы по восстановлению наруж-
ных и внутренних стеновых панелей. 
Установлено перекрытие пятого эта-
жа. Выполняются работы по монтажу 
монолитного пояса.

«Жители беспокоились, что рабо-
ты ведутся медленно, действитель-
но, была трёхнедельная задержка в 
поставке плит и блоков. На сегодняш-
ний день материал доставлен и ра-
боты продолжатся по перекрытию 
и возведению технического этажа. 
Планируемый срок завершения работ по 
закрытию кровли – ноябрь текущего го-
да, затем приступим к внутренним ра-
ботам», - написал Владимир Жданов  на 
своих страницах в социальных сетях.

Руководитель муниципалитета  про-
информировал, что жители дома, квар-
тиры которых не пострадали, хотели бы 
вернуться, поэтому на текущей неделе 
сотрудники ресурсных организаций сов-
местно с управляющей компанией про-
ведут поквартирный обход. Будет пла-
нироваться подключение коммуника-
ций: тепло, свет, газ и водоснабжение.

Во время встречи  поступили вопро-
сы по начислению коммунальных пла-
тежей - договорились с жильцами про-
вести повторную встречу с руководите-
лями ресурсных организаций.

 Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото пресс-службы администрации 

Шебекинского городского округа

Глава встретился с жильцами дома


